

Sujet : [INTERNET] Projet de Centrale photovoltaïque au sol – La Lande du Maine – Saint Pierre La Cour

De : marjorie geslin < >

Date : 08/12/2021 17:41

Pour : "pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr" <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Bonjour,

Je me permet un message car je me questionne concernant le projet de centrale solaire de Lafarge. Je sais le poids qu'une aussi grosse entreprise peut avoir, et je ne suis même pas étonnée de voir qu'elle puisse réussir un aussi gros projet sans donner de réponses sur les répercussions environnementales et sur les riverains.

C'est une entreprise qui je pense a déjà beaucoup pollué et pollue encore, j'aimerais que nos représentants politiques arrête de dresser le tapis rouge à ces gens et prennent un peu leur responsabilité. Ils ne donnent pas de réponses au riverains comment peuvent-ils réussir à aller au bout de leur projet ?.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de me lire.

GESLIN Marjorie.